

Medienmitteilung

Ein Haus voller Ideen – Ideenhaus Sennhof ist eröffnet

Winterthur, 7. Dezember 2020 – HGW Heimstätten-Genossenschaft Winterthur, eröffnete am vergangenen Freitag das neue Ideenhaus Sennhof, ein beispielloses Projekt in Winterthur, von und für alle Einwohner/innen von Sennhof. Das Gebäude ist ausgestattet mit verschiedenen Kreativräumen, einem Jugendraum und einer Lounge.

Es ist ein Experiment, das die HGW seit 2016 für und mit Einwohner/innen in Sennhof entwickelte: Das Ideenhaus am Oberzelgweg 8. Ursprünglich als Wohnhaus gedacht, wurde das alleinstehende Gebäude umfunktioniert in ein Haus, das Raum bietet, eigene Ideen zu verwirklichen. Ein Ideenhaus eben.

Für und mit Sennhof

Die Quartiergruppe, in der sich unter anderem auch HGW-Bewohnende der HGW-Siedlungen im Sennhof einbringen, arbeitete seit 2016 am Konzept für das Ideenhaus mit. Seit Freitag, 4. Dezember 2020 stehen die Türen nun allen Sennhof-Einwohner/innen offen. Neben dem Jugendraum und der Lounge bieten eine Werkstatt, ein Musikraum und ein Atelier Platz, kreativ zu werden. Interessierte können sich die Nutzung der Räume unter Einhaltung des Corona-Schutzkonzeptes mit einem kostengünstigen Jahresabo sichern.

Gemeinsam gestaltet

Die HGW konzipiert ihre Aussenräume in den Siedlungen routiniert mit den Bewohnenden. Das Ideenhaus ist nun das erste Projekt der HGW, in dem auch die Innenräume mit den künftigen Nutzer/innen gestaltet wurden. Die Idee dahinter ist so klar wie einfach: Die Räume sollen genutzt werden. Und das passiert, wenn die Betroffenen zu Beteiligten werden.

Informationen und der Film zum Ideenhaus unter www.hgw-wohnen.ch/sennhof/ideenhaus

Medienkontakt

HGW Heimstätten-Genossenschaft Winterthur

Martin Schmidli, Geschäftsführer | 079 207 63 50 | m.schmidli@hgw-wohnen.ch

Tamara Koller, Kommunikation | 079 252 62 00 | t.koller@hgw-wohnen.ch